

はっぴいニュース

2017年5月

2017年5月13日(土) (天気)小雨 今回のテーマ「こんにちは」

2017年度になり、最初の「はっぴい」が開催されました。フレッシュな新入生、昨年から継続の2年生、専攻科生が今年もボランティアスタッフとして多数登録しています。

ゆっくり、お気に入りのおもちゃを見つけ、たっぷり遊ぶことができるようにキャリアデザインセンターを学生ボランティアスタッフたちが整えました。さらに今回は、自分の思い思いの絵を描ける造形コーナーが学生ホールのスペースを利用して用意されました。額縁の付いた台紙をいろいろな形のパーツで装飾することのできるアイデアで楽しんでいただきました。

お楽しみプログラムでは学生読み聞かせチームの力作、人形劇で「ぐりとぐらと くるりくら」のお話を楽しんでいただきました。参加されたご家族は16組、参加者合計44名でした。

① 前日準備でミーティング中の学生ボランティアスタッフ



② はっぴい当日の様子から



次回のはっぴいは6月17日(土)「みんなで散歩」です。
近隣の公園へ行って遊びます！(雨天の場合は出かけません)
親子とも帽子、暑さや虫に対応できる衣服でご参加ください。